
REUNION DU BUREAU DU  

8 OCTOBRE 2013 

--------- 

 

Présents : L’ensemble des membres du bureau était présent à cette réunion 

 

      Ordre du jour  

- Préparation de l’AG de la section du 24 octobre 2013 
- Information sur les concerts du 15 décembre 2013 et du 2 février 2014 
- Invitation à prévoir pour notre concert du 11 avril 2014 à la Maison de Quartier 

de Doulon. 
- Questions diverses 

  

       Préparation de l’Assemblée générale :  

- Le rapport moral ou rapport d’activité sera développé  par le président de 
section, Annie. A cette occasion il sera rappelé tous les évènements ayant fait 
partie de l’activité de la chorale. 

-  Le rapport de trésorerie sera évoqué par notre trésorier Michel 

Ces deux rapports seront suivi d’un vote de la part de l’assemblée ; 

- Yannick présentera ensuite les perspectives de la section pour la saison 2013-
2014 en rappelant les concerts à venir, mais aussi le fonctionnement des 
répétitions. 

Mireille et Colette ont fait part de leur souhait de quitter le bureau de la chorale 
si seulement de nouveaux candidats se faisaient connaître. Cette décision 
n’est aucunement liée à un quelconque désaccord mais à des soucis 
personnels. 

Nous avons pensé à proposer la candidature à Gwénolée qui rédige le journal 
« l’Echo Râleur » et qui de ce fait à parfaitement sa place au sein du bureau.  

Il est important que chaque pupitre soit représenté au sein du bureau. Annie 
étant présidente, il manque donc des représentants des Alti qui seront 
également sollicitées. 

Alain et François ne souhaitent pas garder le poste de secrétaire de la section 
mais resteront très présents au sein du bureau dans d’autres tâches. 

Lorsque l’assemblée générale aura approuvé la candidature des membres du 
bureau, celui-ci se réunira pour définir le rôle de chacun. 

L’assemblée générale se clôturera par le pot de l’amitié. 



Information sur les concerts du 15 décembre 2013 et  2 février 2014 :  

-Concert du 15 décembre 2013 : 

Nous sommes invités par l’association des mutilés de la Loire Atlantique pour 
un concert « 100 voix pour sans voix » qui aura lieu à l’église Saint-
Hermeland, Bourg de Saint-Herblain, le dimanche après-midi 15 décembre 
2013 en présence d’autres chorales ; 

Des précisions nous seront données au cours d’une réunion qui aura lieu le 
10 octobre 2013. 

-Concert du 2 février 2014 

Cette fois-ci la chorale « A portée de voix » quitte le département pour Saint 
Hilaire de Loulay. 

Madame Huguette BOSSARD, présidente de la chorale « A Clair’Voix » de St 
Hilaire de Loulay nous a informé des modalités de ce concert qui se déroulera 
dans la salle Yprésis à Saint Hilaire de Loulay en présence d’une 3ème 
chorale du Fuilet. 

Une nouveauté toutefois, nous serons accueillis dès le matin pour la répétition 
de l’ensemble des chorales et nous nous retrouverons le midi pour un apéritif 
suivi d’un déjeuner. Une participation de 8 € sera demandée. 

Le bureau a considéré que cette formule était très conviviale. Nous restons en 
contact pour de nouvelles précisions. 

Invitation de chorales à notre concert du 11 avril 2014  

Pour cette nouvelle saison nous n’avons pu réserver la salle de la maison de 
quartier de Doulon que le vendredi soir 11 avril 2014. 

Annie a proposé de recevoir la chorale « Alpachoeur » de Saint Joseph de 
Porterie avec laquelle nous avions eu un très bon accueil pour le concert qui 
s’est déroulé le 4 avril 2013 à l’église Saint-Georges. 

De son côté Yannick souhaite inviter la chorale « Les Rouges Gorges »de 
Sainte-Luce que nous avions rencontré en mai 2011, salle « Ligéria » à 
Sainte-Luce.  

Questions diverses :  

-Bernard nous a fait part d’une invitation de participer comme l’an passé, à 
l’arbre de Noël des enfants dans le quartier de la Bréchetière à Carquefou. 
 
Après discussion le bureau  a décidé de ne pas donner suite, du moins pour 
cette année, à cette invitation. 

-Alain a rappelé l’obligation de la section chorale de participer 2 fois par an à 
la tenue du bar du foyer. Une 1ère date devra être définie d’ici la fin de l’année. 



Nous avons donc besoin d’une douzaine de bénévoles pour se relayer pour le 
week-end qui sera retenu ; 

-Le bureau a de nouveau évoqué l’organisation des répétitions. 

Les pupitres continueront à se séparer lors de l’apprentissage d’un chant 
nouveau. 

La prochaine réunion des chefs de pupitres aura lieu le mardi 5 novembre. 

Yannick proposera dès que possible, vraisemblablement le mardi 12 
novembre, une initiation au solfège pour ceux qui le désirent. Si le besoin s’en 
fait sentir, une nouvelle date pourra être proposée. Il faut rappeler que 
Yannick est bénévole et ne peut se rendre disponible en dehors des 
répétitions du jeudi que selon ses propres disponibilités 

L’importance du travail personnel et de la discipline lors des répétitions restent 
également à l’ordre du jour. 

 

                            Le bureau 

 

 

 


